



CEDIDA

PUEDEN PARTICIPAR ESCOLARES DE SEXTO BÁSICO HASTA IV MEDIO.

Abren convocatoria para premio de talento digital

En el marco del mes de la creatividad y la innovación, el Premio de Talento Digital Escolar Los Creadores lanzó oficialmente su novena edición a través de NTV, la señal cultural y familiar de TVN.

“Es una experiencia de autoconocimiento para los estudiantes en la que aprenden, crean e incluso desarrollan habilidades blandas”, señala Paula Acosta, Líder de proyectos del Área de Educación de Fundación Kodea.

En esta novena edición la convocatoria estará abierta hasta el 23 de septiembre y pueden participar escolares de 6° básico a IV medio de todo Chile, acompañados por un docente o tutor mayor de 18 años, completando el formulario de postulación en loscreadores.cl. Como ya es tradición, el gran premio para el primer lugar nacional es un viaje a Boston, Es-

tados Unidos, para presentar su proyecto en diversas instituciones del ecosistema de innovación y conocer el Massachusetts Institute of Technology (MIT), la Universidad de Harvard y otros lugares icónicos.

En ediciones anteriores, Los Creadores premió el proyecto Granja Vertical de Cultivos Autosustentable, creado por alumnos de Tarapacá.

Los Creadores es una cruzada de educación digital que desde 2017, bajo la organización de Fundación Kodea, El Mercurio, TVN y Medios Regionales, ha visibilizado más de 2.500 proyectos de innovación escolar, gracias a la colaboración público-privada de BHP Foundation, BCI, BID, Entel, Sky Airlines, Synopsys, Nisum, Ardian, American Tower, Fundación Colbún, SQM, Chile Mass y el Ministerio de Educación.

